



## COMUNICADO Servicios Operativos, Playas y Fiestas

www.malaga.eu

## Los trajes de los Reyes Magos de la Cabalgata de 2025 se exponen en la sede de la Agrupación de Cofradías

- El malagueño Jesús Segado es el encargado del diseño de estos trajes
- Estarán expuestos esta tarde y mañana viernes, 3 de enero, por la mañana y por la tarde

Málaga, 2 de enero de 2025.- La concejala delegada de Servicios Operativos, Playas y Fiestas, Teresa Porras, y el presidente de la Agrupación de Cofradías, José Carlos Garín, han presentado los nuevos trajes que lucirán los Reyes Magos en la cabalgata del próximo 5 de enero obra del diseñador malagueño de alta costura Jesús Segado, que asume por quinta vez este encargo. Los trajes estarán expuestos esta tarde y mañana viernes, 3 de enero, por la mañana de 11:00 a 13:00 horas y por la tarde de 18:00 a 20:00 horas, en la sede de la Agrupación de Cofradías, en calle Muro de San Julián 2.

En el acto han estado acompañados, además de por el diseñador, por los representantes de Sus Majestades de Oriente en la próxima cabalgata: el director de COPE Málaga, Justo Fuentes, que encarnará al rey Melchor representando a los medios de comunicación; el hermano mayor de la Hermandad del Descendimiento y vicepresidente de la Agrupación de Cofradías, Manuel Torres Téllez, que encarnará al rey Gaspar a propuesta de la Agrupación de Cofradías; y Mansour Konte, el joven que protagonizó el rescate de una mujer atrapada por el agua durante la DANA este mes de noviembre, que encarnará al Rey Baltasar, según la propuesta acordada en la Junta de Portavoces, previa al pleno ordinario de noviembre.

Este año, los Reyes Magos de Oriente lucirán durante su visita a Málaga el atuendo realizado por el diseñador de alta costura Jesús Segado, quien lleva alrededor de un mes trabajando en la elaboración de los trajes de sus majestades y de los seis pajes que les acompañarán en la tradicional cabalgata. Los trajes de sus majestades han estado inspirados en cuadros clásicos.

## Características de los trajes

Melchor lucirá una elegante túnica de tafetán desflecado en suaves tonos celestes, complementada con un abrigo de yacar que combina matices de azul y dorado, creando





















Área de Comunicación

www.malaga.eu

un hermoso azul grisáceo. Su diseño se inspira en la tradicional capa española, pero con un toque oriental que la hace única. Los adornos dorados y los delicados encajes azules realzan su majestuosa apariencia. Los trajes de los pajes estarán coordinados con el rey, creando una armonía visual.

Gaspar hará un guiño a la cofradía del Descendimiento con una paleta de colores que incluye dorado, negro y burdeos. Vestirá una túnica de lamé dorado, sobre la cual llevará una sobre túnica de tul burdeos. Las mangas, elaboradas a mano con la técnica del capitoné, evocan la belleza del jazmín malagueño. Encima de ello llevará un chaleco capa con lurex dorado y negro, adornado con detalles dorados y un acabado en pelo. Las mangas son el punto focal de esta indumentaria. El uso del burdeos es un guiño al manto de la Virgen de esta cofradía, complementado con adornos de guipur en negro.

Baltasar deslumbrará con una túnica de terciopelo en un sofisticado verde aceite, sobre la cual llevará un abrigo de brocado en verde y dorado, adornado con un elegante cuello de encaje rojo. Todo su traje estará forrado en un vibrante rojo, y el delantero estará decorado con una cascada de dorado y verde. Las mangas, de estilo globo y acampanadas, aportan un aire de majestuosidad a su atuendo.

Cabe recordar que los Reyes Magos de Oriente pasarán la noche del 4 al 5 de enero en la Alcazaba malagueña desde donde a las 17:00 horas del domingo 5 se dirigirán andando al edificio de la Casona del Ayuntamiento. Allí serán recibidos por el alcalde, la concejala delegada de Servicios Operativos, Playas y Fiestas, y demás ediles de la Corporación. Inmediatamente después, saludarán desde el balcón del Ayuntamiento antes de subir a sus carrozas para iniciar la Cabalgata con todas las carrozas a las 18:00 horas.

## Jesús Segado

La firma Jesús Segado es una de las más conocidas de la provincia, habiendo adquirido en los últimos años repercusión a nivel internacional, al ser el primer diseñador malagueño que ha desfilado en la Semana de la Moda de París (enero de 2017). El modisto inició su actividad hace más de 20 años con la apertura de un primer atelier en el entorno de Capuchinos, donde permaneció hasta el año 2016, cuando el volumen de trabajo propició su traslado al corazón del centro histórico, instalando su taller en calle Santa Lucía, donde elabora manualmente sus creaciones. Segado fue reconocido con el 'Alfiler de Oro', distinción que recogió en el marco de la Pasarela Larios 2017 y que se suma al Dedal de Oro, recibido en 2015.















